



venezuela | internacional | economía | videos | gente | deportes | tecnología



¿tu hogar es de concurso?

ínscribe sube tu foto
podrás ganar 1 iPad o 3 cámaras digitales

VENEZUELA

21 / nov / 2011 8:23 pm 14 comentarios

Stop VIH nos dice: "En esta época de poca cordura, no usar el condón es una locura" (+audio)

118

1

Like

60 people like this.





Foto: Dreamstime

(Caracas, 21 de noviembre – Noticias24 Radio) "El VIH afecta a unas 34 millones en el mundo según informes oficiales y a 189 mil 135 personas según el Ministerio de la Salud", aseguró hoy Jonathan Rodríguez, Presidente de la Organización Stop VIH, en un contacto con Noticias24 Radio donde habló sobre el comunicado de la ONU que vislumbra el posible fin de la enfermedad.

Escuche la entrevista a continuación:



"Estamos en un camino que ofrece un panorama alentador", dijo Rodríguez sobre la noticia.

Explicó que "en Venezuela tenemos un sistema de salud que, de acuerdo a una sentencia del TSJ, tiene que suministrar los antiretrovirales de forma gratuita, **aunque todos los meses hay registro de un desabastecimiento diferente**".

También mencionó que **"hay mucha discriminación todavía a pesar de la gran información que se maneja sobre el tema"**.

"A nosotros nos impresiona cuando vemos casos como el de un paciente al que se le amputó una pierna porque los médicos se negaban a operarlo ya que tenía sida", puntualizó.

Asimismo, mencionó que **"lo fundamental para la prevención es la información. Lo más efectivo es que se difunda la prevención"**.

Rodríguez llamó a la población a informarse y a seguir su cuenta en twitter **@stopvih** para cualquier información.

"En esta época de poca cordura, no usar el condón es una locura", concluyó.



Foto: Carlos García Rawlins / Reuters



No se permitirán mensajes ofensivos ni violentos

Revisa cuidadosamente las normas de participación en Noticias24.com antes de realizar tu comentario.

14 comentarios

AGUILA

es verdad ya no hay respeto por el hogar las personas no aprecian la salud hasta que la pierden en todos los medios se difunde poca información es como un tema tabú hay mucho misterio y y poco interés comercial por que todo es vender y vender eso lo llaman libertad pero es un abuso ahorita existen personas que tienen hasta de a 2 parejas al mismo tiempo o mas.

queladilla

dios nos cuide

[» responder](#)Publicado el
22.11.2011
2:26 amSanCocho

Se los meto a todos Uds. Y sin cordón.

[» responder](#)Publicado el
22.11.2011
2:03 amfedgf

EL VIRUS HA CRECIDO DE MANERA ALARMANTE EN VENEZUELA EN LOS ÚLTIMOS 5 AÑOS, AL GOBIERNO NO LE CONVIENE RECONOCERLO, SOY INFECTÓLOGO Y ME ATERRA VER CADA DÍA MAS JÓVENES INFECTADOS,.. ANTES LA MAYORÍA ERAN HOMOSEXUALES, AHORA SE VEN HASTA NIÑAS DE 17 AÑOS, SEÑORAS DE 40, DE TODO TIPO,.. ES PREOCUPANTE,.. SOLO SE DEBE PEDIR CONCIENCIA

[» responder](#)Publicado el
22.11.2011
1:47 amgost

HAY QUE USAR EL CONDON, Y MAS RÁPIDO CUANDO ES UNA PERSONA QUE TU NO CONOCES, NO SOLAMENTE EL VIH, SINO QUE SE PUEDEN TRANSMITIR OTRAS ENFERMEDADES.

[» responder](#)Publicado el
22.11.2011
1:18 amSanti

Pero el gobierno no los entrega desde hace años Sabes cuanto cuestan???

[» responder](#)Publicado el
21.11.2011
10:51 pmCONCEJO

sera a ti que no te lo entregan porq a mi siempre gracias a DIOS

[» responder](#)Publicado el
22.11.2011
2:17 pmjhoset ric

La idea es orientar, porque es increíble la cantidad de casos que se ven de chicas que disculpen como suene... son tan ignorantes que se embarazan y no saben que tienen esa enfermedad hasta después que dan a luz... lamentablemente en nuestro país la promiscuidad se desbordar por doquier, en pancartas, pendones, vallas, tv, radio... no es cuestión de que publiquen info. que desvía a las personas del camino.

[» responder](#)Publicado el
21.11.2011
10:43 pmCONCEJO

A PESAR DE QUE FUE MI ESPOSO QUIEN ME CONTAGIO DE ESTA ENFERMEDAD MUCHOS QUIEREN RECHASARME POR ELLO COMO SI ALGUN PECADO FUERE COMETIDO NO ES FACIL PUES HE TENIDO Q LLEVAR EN LO SECRETO ESTA ENFERMEDAD DEJENME DECIRLES Q YA NI CON EL ESPOSO SE DEBE TENER RELACIONES SIN PROTECCION PUES EL CUIDADO DEBE DE SER PARA TODOS, AUNQUE MUY BIEN ESTOY GRACIAS A DIOS Y NO ME IMPORTA LO QUE DIGAN D MI DIOS SOLO ES EL Q JUSGA MUCHOS LO TOMAN EN JUEGO PERO ESTO NO ES UN JUEGO SEÑORES HOY ME TOCOA MI MAÑANA PUEDE SER A TI USA TU CONDON Y PROTEJE TU VIDA..NO ES SABROSO ESTAR METIDO TODOS LOS MESES HACIENDOTE EXAMENES PARA VER COMO ESTAN TUS CARGAS Y BEBENDO PASTILLAS C/12 HORAS..

[» responder](#)Publicado el
21.11.2011
9:25 pmELBURRO

SIEMPRE E QUERIDO USAR UN CORDON PERO NO E PODIDO YA QUE NO HAY MI TALLA PERO ME GUSTARIA SAVER QUE CE CIENTE HACER EL AMOL CON ESO.

[» responder](#)Publicado el
21.11.2011
9:07 pmRaizaPobre enfermo
Publicado el
21.11.2011
9:15 pmGerman

Esta clase de campañas lo que alientan es la promiscuidad y la decadencia del género humano. Desde mi punto de vista con fomentar el respeto a la pareja se resolvería parte del problema.

[» responder](#)Publicado el
21.11.2011
8:57 pmRaiza

Creo que me perdi... Pensé que la campaña es para evitar el contagio del vih y la necesidad de difundir esta información sobre todo a los más jóvenes

[» responder](#)Publicado el
21.11.2011
9:18 pm

Satan

TE FELICITO, ES LA VERDAD.

» responder

Publicado el

22.11.2011

8:50 am

Deje un comentario sobre el tema

NOMBRE (REQUERIDO)

CORREO ELECTRONICO (REQUERIDO)

Su comentario (máximo 500 caracteres)

Normas para los comentarios en Noticias24

- En ningún caso se permitirán insultos, mensajes racistas, sexistas, que fomenten la violencia ni similares, ni ningún otro contrario a las leyes. Tampoco se aprobarán mensajes que contengan *spam* ni aquellos que nada tengan que ver con el motivo de la conversación.
- Buscamos mensajes educados y respetuosos para un intercambio normal de opiniones y con sentido, de modo que no se permitirán los ataques personales ni comentarios agresivos.
- Recuerde que usted es responsable de todo lo que dice en la Red de la misma forma en que lo es en cualquier otro lugar.
- **Noticias24** no se hace responsable del contenido de las opiniones publicadas por los internautas en la sección de comentarios. Por ello, los mensajes de los lectores no corresponden a nuestra línea editorial.
- Todos los mensajes serán revisados ante de ser publicados por lo cual, una vez envíe su comentario el mismo tardará algunos minutos en ser publicado. Por favor, sea paciente y no lo envíe de nuevo.
- **Noticias24** se reserva el derecho de suprimir, por cualquier motivo y sin previo aviso, cualquier contenido generado en los espacios de participación.
- Si usted observa algún comentario publicado que contravenga estas normas, o cree que le alude personalmente, escriba por favor a noticias24(arroba)gmail(punto)com

[venezuela » en esta sección](#)
[Venezuela](#)

buscador

Buscar: